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平成26年第４回定例会開催

未来につながる 復興
一歩着実な

へ

を

新
年
の
ご
あ
い
さ
つ

広
野
町
議
会
議
長　

鈴 

木 

紀 

昭

　

２
０
１
５
年
の
年
頭
に

あ
た
り
、
謹
ん
で
新
年
の

ご
あ
い
さ
つ
を
申
し
上
げ

ま
す
。

　

さ
て
、
あ
の
東
日
本
大

震
災
と
福
島
第
一
原
発
事

故
か
ら
早
い
も
の
で
４
度

目
の
新
年
を
迎
え
ま
し

た
。

　

議
会
は
、
昨
年
、
ふ
る

さ
と
広
野
の
復
興
と
さ
ら

に
住
み
よ
い
環
境
の
整
備

な
ど
を
重
点
に
事
業
展
開

し
た
町
を
後
押
し
、
町
内

で
生
活
す
る
た
め
の
条
件

整
備
に
努
め
ま
し
た
。

　

下
浅
見
川
桜
田
地
内
で

は
広
野
原
団
地
（
災
害
公

営
住
宅
）
の
入
居
も
始
ま

り
、
一
歩
ず
つ
で
す
が
、

目
に
見
え
る
形
で
復
興
が

進
ん
で
お
り
ま
す
。

　

し
か
し
な
が
ら
、
約
７

割
近
く
の
町
民
が
未
だ
に

町
外
で
の
避
難
生
活
を
続

け
て
い
る
と
い
う
厳
し
い

現
状
や
人
口
減
少
な
ど
の

状
況
を
考
慮
し
て
、
議
員

定
数
に
つ
い
て
自
ら
も
身

を
削
り
、
削
減
す
る
こ
と

が
必
要
で
あ
る
と
の
結
論

に
至
り
、
次
回
改
選
時
に

は
、
議
会
議
員
定
数
を
12

人
か
ら
10
人
と
す
る
こ
と

を
議
決
し
ま
し
た
。

　

議
会
の
役
割
や
議
員
活

動
が
非
常
に
重
要
に
な
っ

て
い
る
と
身
も
心
も
引
き

締
ま
っ
た
思
い
で
あ
り
ま

す
。

　

今
後
と
も
、
議
員
一
同

ふ
る
さ
と
の
誇
り
を
胸

に
、
明
る
く
元
気
な
広
野

町
を
目
指
し
、
一
日
も
早

い
復
興
に
鋭
意
努
力
し
て

ま
い
る
所
存
で
す
。

　

ど
う
か
本
年
も
、
よ
り

一
層
の
ご
指
導
、
ご
協
力

を
賜
り
ま
す
よ
う
お
願
い

申
し
上
げ
ま
す
と
と
も

に
、
本
年
が
皆
様
に
と
っ

て
幸
せ
多
い
年
で
あ
り
ま

す
よ
う
、
心
よ
り
ご
祈
念

申
し
上
げ
ま
し
て
、
新
年

の
あ
い
さ
つ
と
い
た
し
ま

す
。

　

　平成 26 年第４回定例会を 12 月 11・12 日

の会期で開きました。

　今回は、補正予算や議員定数の削減など

14 議案を慎重に審議し、すべて原案どおり

可決しました。

　なお、一般質問では５人の議員が、それぞ

れ町の対応や考えを問いただしました。


